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Das Salzburg Verkehr Guest Mobility Ticket

Ticket: Nachhaltige Mobilität für alle Gäste

Ab dem 1. Mai 2025 revolutioniert das Salzburger Land den Tourismus mit dem Guest Mobility Ticket, das Übernachtungsgästen eine einfache und nachhaltige Mobilitätslösung bietet. 
Das Ticket ermöglicht die Nutzung von Stadt- und Regionalbussen, S-Bahnen, Regional- und Fernverkehrszügen sowie den Salzburg Verkehr Shuttles während des gesamten Aufenthalts. 
Die Finanzierung erfolgt über eine geringe Abgabe von 0,50 Euro pro Nacht, die als Mobilitätsbeitrag und Zusatz zur Nächtigungsabgabe verrechnet wird. Dieses System gilt zunächst in der Einführungsphase vom 1. Mai 2025 bis 30. April 2027.

Einfache Ausstellung und Handhabung
Das Ticket wird direkt beim Check-in in der Unterkunft ausgestellt und ist mit dem Gästemeldewesen verbunden. 
Gäste erhalten es als PDF oder Wallet-Version, ohne zusätzliche Apps installieren zu müssen. 
Für Betriebe ohne Hotelsoftware gibt es eine nutzerfreundliche Internetplattform, die ebenfalls mit dem Gästemeldewesen verbunden ist.

Vorteile des Guest Mobility Tickets
1. Umweltfreundlich und effizient: Reduktion des Individualverkehrs durch eine flächendeckende Mobilitätslösung im gesamten Salzburger Land.
2. Mehr Flexibilität für Gäste: Ein Anreiz, das vielfältige Freizeitangebot der Region zu entdecken.
3. Wettbewerbsvorteil für Betriebe: Ein Pluspunkt, der Salzburg als Reiseziel noch attraktiver macht.

Mit dem Guest Mobility Ticket setzt Salzburg neue Maßstäbe für einen klimafreundlichen und komfortablen Tourismus. 

Mehr Informationen zum Salzburg Verkehr Guest Mobility Ticket unter: www.guestmobilityticket.at















The Salzburg Verkehr Guest Mobility Ticket
Ticket: Sustainable Mobility for All Guests
Starting from May 1, 2025, Salzburg will revolutionize tourism with the Guest Mobility Ticket, providing overnight guests with a simple and sustainable mobility solution. The ticket allows the use of city and regional buses, S-Bahn trains, regional and long-distance trains, as well as Salzburg Verkehr shuttles throughout the entire stay. The funding is provided through a small fee of €0.50 per night, which will be charged as a mobility contribution in addition to the overnight tax. This system will be in effect during the introductory phase from May 1, 2025, to April 30, 2027.
Simple Issuance and Handling
The ticket is issued directly at check-in at the accommodation and is connected to the guest registration system. Guests will receive it as a PDF or Wallet version, without needing to install any additional apps. For businesses without hotel software, there is a user-friendly online platform that is also connected to the guest registration system.
Benefits of the Guest Mobility Ticket
1. Environmentally friendly and efficient: Reduction of individual traffic through a comprehensive mobility solution across the entire Salzburg region.
2. More flexibility for guests: An incentive to explore the region's diverse leisure offerings.
3. Competitive advantage for businesses: A plus that makes Salzburg an even more attractive travel destination.

With the Guest Mobility Ticket, Salzburg sets new standards for climate-friendly and comfortable tourism.

More information about the Salzburg Verkehr Guest Mobility Ticket at: www.guestmobilityticket.at
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